

Auszubildende der Kreisverwaltung unter den „Besten“



Unter dem Motto „Wir feiern die Besten“ hat die IHK Nord Westfalen am 06. Dezember 2018 vor 320 Gästen im Ruhrfestspielhaus Auszubildende geehrt, die ihre IHK-Prüfung mit der Note „sehr gut“ bestanden haben. Dies gelang im ganzen Kreis Recklinghausen nur 103 von insgesamt 1.647 Auszubildenden, die im Winter 2017/2018 und im Sommer 2018 zur Prüfung angetreten sind. Und die Kreisverwaltung Recklinghausen ist bei der Bestenehrung mit vertreten.

Frau Nina Straschischnik, auszubildende Chemielaborantin am Hans-Böckler-Berufskolleg, hat es mit überdurchschnittlichem Einsatz und herausragenden Leistungen geschafft, in ihrer Abschlussnote eine 1 vor dem Komma zu erreichen. Voller Stolz nahmen u. a. der Schulleiter Herr Wolfgang Großer und die Ausbilderin Frau Welsch-Lampen des Hans-Böckler-Berufskollegs sowie die Ausbildungsleitung der Kreisverwaltung Recklinghausen Frau Ehlert an der Ehrenfeier teil, um Frau Straschischnik zu ihrer großartigen Leistung zu gratulieren.